



DEFEND ETHIOPIA EUROPE

Mayo 21,2021

Asunto: Carta abierta sobre la presión indebida sobre Etiopía

Nosotros, la organización etíope abajo firmante en Europa, escribimos esta carta a los miembros de la comunidad internacional comunidad internacional instándoles a que se abstengan de ejercer una presión indebida sobre el gobierno de Etiopía.

Etiopía se enfrenta a una campaña encubierta y abierta por parte de socios que ejercen una presión indebida sobre el gobierno lanzando acusaciones prejuiciosas y gratuitas contra él. Estamos profundamente preocupados por las continuas acusaciones infundadas y la presión injustificada de los miembros de la comunidad internacional, encabezados por la UE y Estados Unidos. Se está poniendo en duda que algunos tengan un interés genuino en comprender la situación y ayudar a Etiopía a afrontar los retos. Todos los pronunciamientos públicos de la Oficina de Relaciones Exteriores de la UE, por ejemplo, indican que está trabajando sin descanso para frustrar la agenda de reformas democráticas y socavar la confianza en las próximas elecciones en Etiopía.

Los etíopes en Europa y los amigos de Etiopía quieren llamar su atención sobre los siguientes puntos:

- 1.El gobierno de Etiopía se vio obligado a llevar a cabo una operación de imposición de la ley en la región de Tigray en respuesta a un ataque militar a gran escala realizado por el Frente de Liberación del Pueblo de Tigray (TPLF) contra la mayor división militar con base en esa región. Es una medida que cualquier nación soberana habría tomado contra una amenaza interna tan atroz. El gobierno está proporcionando actualmente la mayor parte de la ayuda humanitaria para apoyar a los afectados por el conflicto. También está colaborando de forma constructiva con las agencias internacionales de ayuda humanitaria, facilitando el acceso sin trabas a todas las zonas de la región. Sin embargo, la UE ha estado socavando constantemente los esfuerzos del gobierno etíope al exigir repetidamente el acceso, independientemente de la mejora de la situación sobre el terreno. Simplemente, no es el verdadero problema de las agencias de ayuda en la región. Los civiles afectados por este conflicto se beneficiarían más bien de un aumento de la capacidad y los recursos para mejorar los esfuerzos de ayuda.



chairperson@defendethiopia.com



www.defendethiopia.com



DEFEND ETHIOPIA EUROPE

Mayo 21,2021

1. Etiopía también está tomando todas las medidas necesarias para investigar los presuntos abusos de los derechos humanos y los delitos asociados y llevar a los autores ante la justicia. El reciente anuncio del Fiscal General Federal sobre este asunto forma parte de este compromiso. La Comisión de Derechos Humanos de Etiopía y la Oficina del Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos también están trabajando en el proceso de investigación conjunta. Por lo tanto, el gobierno está plenamente comprometido a aplicar toda la fuerza de la ley y servir a la justicia.
2. Los etíopes están decididos a construir un sistema de gobierno inclusivo y justo. Uno de los pilares de la democracia es la celebración de elecciones nacionales periódicas. El país está trabajando para organizar las sextas elecciones nacionales en circunstancias tan inciertas y difíciles. No cabe duda de que las elecciones estarán por debajo de las expectativas democráticas en algunos aspectos, pero marcarán un giro decisivo en el proceso de democratización. Es de esperar que permitan al pueblo ejercer libremente sus derechos democráticos y contribuyan a construir un gobierno fuerte y representativo con una estructura de poder más inclusiva. Por lo tanto, creemos que la decisión de la UE de no observar las próximas elecciones no es razonable y está completamente equivocada. A la UE le interesa apoyar los esfuerzos de reforma del Gobierno de Etiopía, incluyendo el desarrollo de la capacidad institucional para un proceso sostenible de democratización.

La Gran Presa del Renacimiento Etíope (GERD) es una presa hidroeléctrica no consuntiva que se está construyendo en el río Nilo dentro del territorio etíope con una financiación 100% local. La GERD, una vez terminada, proporcionará la tan necesaria energía eléctrica a más del 60% de los etíopes, que actualmente no tienen acceso a la red eléctrica, para salir de la pobreza, acelerar el desarrollo sostenible del país y mitigar la degradación del medio ambiente. La energía eléctrica generada en el GERD tiene también beneficios económicos tangibles para las naciones vecinas, fomentando así la integración regional. Dado que el Nilo es un recurso hídrico transfronterizo, Etiopía cree firmemente que su uso debe basarse en los principios de utilización equitativa y razonable y no causar ningún daño significativo a los países ribereños de aguas abajo.



chairperson@defendethiopia.com



www.defendethiopia.com



DEFEND ETHIOPIA EUROPE

Mayo 21,2021

1. Por ello, Etiopía, Egipto y Sudán ya han acordado que el llenado de la presa se realizará en etapas que durarán entre 4 y 7 años. Y la segunda fase de llenado de la presa está prevista para la próxima temporada de lluvias y los países situados aguas abajo ya han indicado que no afectará a sus intereses. Por lo tanto, es difícil entender por qué el llenado del GERD se convierte de repente en una fuente de coacción que está siendo desplegada por algunos en la comunidad internacional.

Creemos que Etiopía está momentáneamente angustiada, pero los ciudadanos siguen confiando en que las elecciones se celebrarán a su debido tiempo, el GERD se llenará pronto y se restablecerá la ley y el orden en Tigray y otras partes del país. Además, todos los que han cometido abusos contra los derechos humanos en el país rendirán cuentas y serán llevados ante la justicia.

En conclusión, como ciudadanos de una nación antigua e independiente, no hay término más querido para los etíopes que la independencia. La libertad de los dictados de una potencia extranjera, el respeto a su soberanía y la no injerencia en los asuntos internos siguen siendo el credo de los etíopes. Aunque todos los apoyos internacionales basados en el respeto mutuo son muy valorados, deben basarse en principios de equidad y en el máximo respeto a la soberanía de las naciones.

Por lo tanto, pedimos a todos los socios, a las naciones amantes de la paz y a las organizaciones internacionales que

1. Abstenerse de ejercer una presión indebida sobre el gobierno de Etiopía, a través de pronunciamientos irresponsables y desistir de dar cualquier tipo de dictado sobre sus asuntos internos e interferir en ellos,
2. Actuar en función de los hechos cambiantes sobre el terreno, en lugar de actuar sobre la base de demandas arbitrarias y de información errónea.

Atentamente,

Dr. Zerihoun Assefa en nombre del Grupo de Trabajo para la Defensa de Etiopía en Europa, organizado en el Reino Unido, Bélgica, Francia, Alemania, Irlanda, Italia, Noruega, Suecia, Suiza y España.

Correo: info@defendethiopia.com

: chairperson@defendethiopia.com

Web: : www.defendethiopia.com



chairperson@defendethiopia.com



www.defendethiopia.com